

Goldene Hochzeit von Robert & Maria Hofbauer

EBI Robert Hofbauer und Fahnenpatin Maria Hofbauer konnten im November 2012 ihre Goldene Hochzeit feiern. Aus diesem Anlass waren am 10. November die gesamte Familie sowie zahlreiche Nachbarn und Freunde zu einer liebevoll gestalteten Messe in der Pfarrkirche sowie zum anschließenden gemeinsamen Mittagessen in den Kulturstadl geladen.



EBI Robert Hofbauer war von 1976 bis 1991 als Feuerwehrkommandantstellvertreter im Kommando der Feuerwehr tätig, weiters hatte er von 1976 bis 1986 auch die Funktion des Fahrmeisters inne - aber auch heute noch, hat EBI Robert Hofbauer noch immer "ein offenes Ohr" für die Feuerwehr und hilft wo es ihm möglich ist.

Auch Maria Hofbauer stand und steht immer zur Feuerwehr und so kam es, dass sie bei der Anschaffung der Feuerwehrfahne der Feuerwehr Göpfritz/Wild als Fahnenpatin für die Feuerwehr zur Verfügung stand.

Eine Abordnung der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild, bestehend aus ABI Christian Hübl, OBI Robert Mader und VR Ewald Litschauer gratulierten ebenfalls im Namen der Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz persönlich und überreichten ein kleines Präsent.